

Hygienekonzept der Handballer zur Wettkampfsportausübung der Herren in der Sporthalle Hondelage

Grundsätzlich gilt bei Besuch der Sporthalle Hondelage die Einhaltung der Niedersächsischen Verordnung zur Neuordnung der Maßnahmen gegen die Ausbreitung des Corona-Virus SARS-CoV-2 (Niedersächsische Corona-Verordnung) vom 10. Juli 2020, aktuell geändert durch die Verordnung vom 10. September 2020 (Nds. GVBl. S. 283).

Das allgemeine Hygienekonzept soll dazu dienen, die notwendigen Hygiene- und Verhaltensmaßnahmen aufgrund der Coronapandemie umzusetzen. Das setzt folgendes Verhalten von Sportlern voraus:

- Jeder Teilnehmer beachtet die allgemein geltenden Hygiene- und Abstandsregeln.
- Alle Sportler mit akuten Krankheitserscheinungen (leichte Erkältung, Fieber, Kopfschmerzen, Übelkeit u.ä.) dürfen nicht zur Sportausübung erscheinen.
- Sportler nutzen den Halleneingang und -ausgang für Sportler, Mannschaftsverantwortliche und Betreuer*Innen nutzen den Hallenein- und -ausgang für Zuschauer. Die Mannschaften nutzen ausschließlich die ihnen zugewiesenen und gekennzeichneten Umkleide- und Duschräume.
- Jeder Sportler wäscht vor und nach dem Sport gründlich die Hände.
- Die Nutzung eines Nasen-Mundschutzes beim Betreten der Halle sowie beim Aufenthalt in den Hallengängen ist verpflichtend. Der Mund-Nasenschutz darf vor Betreten des Spielfeldes abgenommen werden.
- Mannschaftsverantwortliche und Betreuer*Innen sind in der Sporthalle zum Tragen eines Mund-Nasenschutzes verpflichtet, auch während des Spielbetriebes, sofern sie den Mindestabstand von 1,5 m nicht einhalten können.
- Die Namen und Kontaktdaten aller Teilnehmenden müssen vom/von der jeweilig zuständigen Mannschaftsverantwortlichen protokolliert und dem Heimverein übergeben werden. Die Dokumentation wird auf eine Dauer von drei Wochen nach Ende der jeweiligen Sportausübung aufbewahrt und nach vier Wochen

datenschutzgerecht vernichtet.

- Sollte eine Person, die an der Wettkampfsportausübung teilgenommen hat, im späteren Verlauf Symptome, die im Krankheitsbild von Covid-19 genannt sind, aufweisen, ist neben dem jeweils zuständigen Gesundheitsamt auch der gastgebende Heimatverein zu informieren.

Alle Teilnehmenden erhalten dieses Konzept zur Kenntnisnahme.

Jeder Teilnehmende verpflichtet sich, sich während der Sportausübung entsprechend zu verhalten. Die Handballabteilung behält sich vor, Personen, die sich weigern sich an dieses Konzept zu halten oder sich vorsätzlich grob fahrlässig gegen dieses Konzept verhalten, von der Sportausübung auszuschließen und ein Hausverbot für die Sporthalle Hondelage auszusprechen. Wir hoffen natürlich, dass es dazu nicht kommen wird und bitten um Verständnis.

Damit wir alle beim Handballsport unseren Spass haben und nicht zum viruellen „Hotspot“ werden, bitten wir um Einhaltung dieser Maßnahmen. Vielen Dank!

Sportliche Grüße

Felix Greunke
(Abteilungsleitung)

Cornelius Ziegler
(stellv. Abteilungsleitung/Übungsleiter)

Dirk Schade
(Übungsleiter)